
信夫ヶ丘校に通う高校生の声
高校入学してからも通塾を続けている高校生にインタビューしました！

塾を続けて良かったこと

Sくん
学校法人福島高校進学
入塾時から総合偏差値最大17UPIさん 福島商業高校進学

2019年度公立高校保証制度生

Ｑ
学校の授業の最初の単元を塾で予習を進めていたので、余裕を持って学校
の授業にのぞむことができました。
特に数学の因数分解のところでは中学生の時には習わなかった”たすき掛け”
の計算を塾で何度も練習をしたので高校の授業を安心して受けられました。

Ａ

高校入試に向けて学習で頑張ったことＱ
とにかく問題量を多くこなしました。
入試の過去問や自分がその時に苦手だと感じた
ものを念入りに問題演習を行いました。
自分自身で苦手なところがどこなのかを把握
して取り組むことを頑張りました。

Ａ

中学生へ向けた学習や
入試についてのアドバイスＱ
学習は日々コツコツ行わないと後から
大変になると実感しました。1日に10分
からでも良いので、学習の習慣付けは
早めに身に着けた方が良いと思います。

Ａ

塾を続けて良かったことＱ
学力が身に着いて定期考査では数学で100点満点を取ることがで
きました。定期テスト以外でも学力診断テストでは学年7位を取るこ
とができました。私立高校に進学したので入試後は自分だけで勉強
をすると気が緩んでしまうと感じたので、塾で学習を続けたことで高校
の内容の先取りができたことも良かったです。

Ａ

高校入試に向けて学習で頑張ったことfight！ Ｑ
最初は県立高校への進学を考えていたので県立入試に向
けて頑張りましたが、最終的には私立高校の進学へ切り替
えました。
進路変更後も余裕を持って学習に取り組みました。志望す
る高校に合わせて学習することが大切だと思いました。

Ａ

中学生へ向けた学習や入試についてのアドバイスＱ
模試や実力テストは受けっぱなしにしないで復習をした方が良いで
す。入試対策は念入りにした方が自分の力になると感じます。
学習以外では普段の生活態度を気を付けた方が良いです。入試に
向けて急に生活態度を変えることは難しいので少しずつでも自分で
直していくことをおすすめします。

Ａ

welcome！


